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Tres rare paire de grands flambeaux

en bronze ciselé et doré

A fine pair of Louis XVI ormolu candlesticks
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Tres rare paire de grands flambeaux

en bronze ciselé et doré

IIs reposent, chacun, sur une base circulaire ornée de feuilles d’eau, de perles
et d’une couronne de lauriers enrubannés.

Le fat central, fuselé, repose sur une bague formée de laurier. Il est orné de
chutes et d’azurés se terminant dans le haut par des volutes, alternant avec des
chutes de feuilles de lauriers surmontées chacune par des feuilles d’acanthe. La
bague supérieure portant le binet cannelé est ornée d’azurés, de perles et de feuilles
d’acanthe.

Epoque Louis XVI.

Un dessin de Jean-Charles Delafosse, vers 1765, se trouvant au Musée des

Arts Décoratifs de Paris, montre des similitudes avec cette paire de flambeaux.

Dimensions : Measurements
Hauteur 34 cm - 13% inches high
Diameétre : 16,5 cm - 6% inches diameter
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A fine pair of Louis XVI ormolu candlesticks

second half eighteenth century

Each on a circular stepped base; The steps highlighted by chased foliage,
beading and a laurel and berry garland.

The tapering stem, resting on a base repeating the laurel motif, decorated
with foliage alternated with azuré-motifs ending in top scrolls. The scrolls
alternating with acanthus leaves; topped by an azuré, beading and acanthus-leaf
ornated disc supporting the fluted nozzle.

A drawing by Jean-Charles Delafosse, ca. 1765, at the Musee des Arts

Décoratifs in Paris, shows similarities with this pair of candlesticks.

Dimensions : Measurements
Hauteur 34 cm - 13%  inches high
Diameétre 16,5 cm - 6% inches diameter
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